

El Centro Nacional para el Desarrollo de la Mujer y la Familia (C.M.F.) ha preparado este folleto con el objetivo de cooperar con las mujeres organizadas en las distintas comunidades. Se dan aquí una serie de recomendaciones sobre la manera de elaborar un boletín o un periódico mural que nos mejora nuestro trabajo de comunicación en nuestro cantón.

Sabemos bien que en los periódicos, programas radiales y de televisión encontramos poca información sobre los problemas de la mujer costarricense. Los libros y otros materiales impresos son costosos o de difícil acceso para nosotras.

Las mujeres y las comunidades tienen pocas oportunidades de informarse en forma directa y completa sobre los derechos, posibilidades y problemas de la Mujer y la Familia.

El periódico local constituye el material educativo más económico, sencillo y directo en nuestro cantón para divulgar nuestros objetivos.

Cada Centro Cantonal de la Mujer y la Familia puede crear su propio medio de comunicación. Así podremos llegar a todas aquellas familias que no acuden regularmente a los programas educativos.



VEAMOS AHORA TODO LO
QUE PODEMOS HACER